
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

De la biopolitique à la psychopolitique

Pierre-Emmanuel Dupont , le vendredi 2 septembre 2022

« Le néolibéralisme, qui est une mutation du capitalisme, ne s'intéresse pas tant au biologique et au corporel qu'au *psychisme* en tant que force de production. » La réflexion de Byung-Chul Han est très utile pour analyser la « servitude volontaire » véhiculée par les nouvelles technologies

Le vendredi 2 septembre 2022 à 05:50 . Classé dans [Numéro 155](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.